

Pressemitteilung

15. Februar 2019

Nachwuchs der Sparkasse Aurich-Norden erhält Zeugnisse

Acht von zehn jungen Bankkaufleuten bleiben im Haus

Aurich/Norden, 15.2.2019, Sparkasse Aurich-Norden. Gestern Abend haben zehn junge Bankkauffrauen und Bankkaufmänner Glückwünsche von Vorstand und Personalabteilung der Sparkasse Aurich-Norden entgegengenommen: Bereits 2018 hatten sie vor der Sparkassen-Akademie in Hannover ihre Prüfung zu Sparkassenkaufleuten abgelegt – Ende Januar 2019 haben alle auch die IHK-Prüfungen bestanden und sind nun ausgebildete Bankkaufleute.

„Sie stehen noch ganz am Anfang Ihres Berufslebens. Schön, dass die meisten von Ihnen uns erhalten bleiben“, sagte Vorstandsvorsitzender Carlo Grün im Rahmen einer Feierstunde. Die jungen Bankkaufleute seien nun flügge geworden und könnten das Nest verlassen, sagte Grün. Er blieb in dieser Metapher und wünschte allen einen guten und sicheren Flug bei den von jetzt an auf sie zukommenden Ereignissen. Auf die Frage, wer noch genau der oder die Gleiche sei wie zu Beginn der Ausbildung, meldete sich niemand. Alle jungen Berater der Sparkasse Aurich-Norden bestätigten, sich während der Ausbildungszeit stark entwickelt zu haben. Dies reiche von Fähigkeiten wie Krawatte binden bis hin zu einer großen Portion gewonnener Erfahrung und Menschenkenntnis. „Bleiben Sie neugierig!“ - Diese Botschaft von Stephen Hawking gab Personalreferent Frank Fecht den jungen Bankkaufleuten mit auf den Weg.

Von zehn ehemaligen Auszubildenden übernehmen acht junge Bankkaufleute Beraterstellen in den Filialen Wiesmoor, Aurich, Hinte, Norderney, Emden und Norden. Trainee Marc Peinemann hat ebenfalls die Ausbildung zum Bankkaufmann bestanden. Er wird im Rahmen der weiteren Trainee-Ausbildung noch zusätzliche Stationen in der Sparkasse Aurich-Norden durchlaufen und voraussichtlich 2020 sein Bachelor-Studium abschließen. Dieses hatte zeitgleich mit der Ausbildung zum Bankkaufmann begonnen. Peinemann hatte sich für ein duales Studium entschieden, das die Sparkasse Aurich-Norden in jedem Jahr neben der Ausbildung zur Bankkauffrau bzw. zum Bankkaufmann anbietet.

Die dreijährige Ausbildung zur Bankkauffrau / zum Bankkaufmann stehe Realschülern und Abiturienten offen, ergänzte Fecht. Dabei könnten Abiturienten ihre Ausbildungsdauer auf zweieinhalb Jahre verkürzen. Auch zum Ausbildungsbeginn 2019 bietet die Sparkasse Aurich-Norden wieder motivierten zukünftigen Bankkaufleuten die Chance auf eine fundierte Ausbildung. Bewerbungen hierfür nimmt die Sparkasse Aurich-Norden über das Bewerberportal, das unter www.sparkasse-aurich-norden.de/karriere erreichbar ist, entgegen.



Hinten v.l.n.r.: Personalleiter Wilfried Türk, Vorstandsmitglied Oliver Löseke, Vorstandsvorsitzender Carlo Grün, Daniel Siebens, Timo Körber, Marc Peinemann, Lars Pupkes sowie Frank Fecht und Anita Goldenstein (beide Personalmanagement). Vorne v.l.n.r.: Bianca Fürst, Wiebke Eisenhauer, Hannah Körber, Tomke Klitz, Julia Rabenstein.

Ihre Ansprechpartnerin
Petra Zschiezschmann
Pressesprecherin
Sparkasse Aurich-Norden
26603 Aurich, Marktplatz 11-15
Telefon 04941 9999-1101
petra.zschiezschmann@sparkasse-aurich-norden.de

